



Quiñones destaca el compromiso con la igualdad de IKEA con la inauguración de su nuevo espacio de planificación en Santander

Santander, 19 de septiembre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado el “compromiso claro con la igualdad” de la multinacional sueca IKEA durante la apertura de su nuevo espacio de planificación en Santander, ubicado en el área comercial de El Alisal.

Quiñones ha participado en el acto de inauguración de la nueva tienda de IKEA junto al consejero de Industria, Empleo, Innovación y Comercio, Eduardo Arasti, y el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Santander, César Díaz, así como con el director general de la multinacional en España, Nurettin Acar, y el director de Mercado Norte, David Cajal, entre otros.

La delegada del Gobierno ha indicado que el compromiso de IKEA con la igualdad entre mujeres y hombres se ve plasmado en el II Plan de Igualdad y que “cuenta con el Distintivo Igualdad en la Empresa del Gobierno de España, un reconocimiento a su excelencia, y una buena guía, un buen referente para el resto de empresas de nuestra Comunidad Autónoma”.

En este punto, Quiñones ha detallado que IKEA cuenta con un 59% de mujeres trabajadoras, proporción que se mantiene en el comité de dirección. “Por ello, es un ejemplo de integración de la perspectiva de género en la gestión de la empresa y la corresponsabilidad entre mujeres y hombres”, ha apostillado.

Por otro lado, y ya centrándose en el nuevo espacio de IKEA en Santander, la representante del Gobierno de España en Cantabria ha ensalzado que ha supuesto “un volumen de inversión de más de 3 millones de euros” y la creación de empleo estable, con 23 empleos nuevos.

“Muchas gracias por apostar, por confiar y por invertir en Santander y en Cantabria y muchas gracias también por ser referentes en el plano de la igualdad de oportunidades demostrando que si se quiere, se puede invertir también en igualdad”, ha concluido.